

青垣

めざす生徒像

- かしこい生徒(創造)
進んで学び よく考え きちんと表現しよう
- 心豊かな生徒(敬愛と協同)
自分と他人を大事にし 協力して 取り組もう
- たくましい生徒(剛健)
目標に向かって 元気に 根気強く がんばろう



授業参観(1/22)、人権集会(2/8)を開催しました!



1月22日(土)、授業参観と学年 PTA 懇談会を行いました。予定していた PTA 親子研修会は、新型コロナウイルス感染防止の観点から中止となりましたが、授業参観では各学年とも人権教育を視点にあて、1年生は道徳「自分のメディアバランスを見つけよう」、2年生は学級活動「それって ネットいじめ?」、3年生は道徳「多様な性ってなんだろう」を公開しました。事前に保護者の皆さまに協力いただいたり、当日は授業に参加していただいたりしました。授業後、短時間ではありましたが、学年 PTA 懇談会を行い、学校からの連絡や情報交換、次年度の PTA 役員決め等を行っていただきました。ご多用の中、学校へお越しいただき、ありがとうございました。

2月8日(火)には、人権集会を行いました。番組視聴や「空気」(人権作文)を通して、いじめの空気について考え、いじめの空気を広げないためにどんなことに注意し、どう行動すべきか考えることをねらいとし、生徒会役員が企画・運営しました。生徒会副会長のあいさつ、アイスブレイク(活動を行いやすくするためのウォームアップの活動)の後、全校生徒に行ったアンケート結果をもとに学校生活の問題を提起しました。続いて、グループに分かれねらいのもと、現状を振り返り、理想の学校の姿やそうなるために心がけることを話し合いました。その後、各グループの代表者が意見発表をし、考えを共有しました。最後に生徒会長が振り返りをしました。人はそれぞれいろいろな思いをもって生活しています。吉田中学校での共同生活、周りの人へ思いやりの気持ちをもって過ごしていきましょう。



☆新入生説明会(2/10)開催☆

2月10日(木)、吉田小学校から6名、田井小学校から2名、町外の小学校から1名の6年生児童と新入生保護者の皆さんを迎え、新入生説明会を行いました。昨年は6年生と中学1年生で合同学習会を行っていましたが、今年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から中止としました。合同学習会は入学後、合同英語の授業で実施します。また例年行っている部活動見学も併せて中止といたしました。

当日は、グループに分かれての校舎案内の後、新入生説明会で、校長の話、谷口教務主任からは学校生活全般について、また今年度より新たに生徒会長より、生徒会活動と部活動について詳しい説明を行いました。少し長い時間になりましたが、6年生の皆さんは姿勢を正し、真剣な表情で話を聞いていました。小学校でよく鍛えられているなど感じました。最後に、教頭から入学式について話をしました。新入生も保護者の皆さまもたくさん情報で大変あわただしい時間であったかと思えます。

中学生は多感な時。生徒も保護者の皆さまも悩み多き時かもしれません。今後とも生徒に目を配り、保護者の皆さまと連携を図っていきます。4月11日入学式で、また皆さまにお会いできることを楽しみにしています。ご来校いただき、ありがとうございました。

ミニ・イングリッシュディ 開催！！

2月9日（水）、本校 ALT マーク・ペレス先生に加え、加茂小・中担当 ALT のチェンドン・リュウ先生をお招きし、ミニ・イングリッシュディを開催しました。新任 ALT 研修を兼ね、雲南市教育委員会から村尾指導担当主事も来校されました。各学年の英語の授業ではチームに分かれ、それぞれの ALT に質問し、わかったことをみんなに伝える活動などをしました。来校されたお二人の先生も生徒のがんばりをほめてくださいました。

3年生英語(ディベートに挑戦！)

2月2日（水）、3年生の英語の授業でディベートを行いました。2つのチームに分かれ、賛成か反対か理由を述べたり、相手の意見に反論したりをすべて英語で行う大変難しい授業でした。題材は、“It’s better to live in the countryside than in cities.”（田舎に住むか都会に住むか）でした。笑顔の中にも、白熱した熱い議論が展開されました。3年生、がんばりました。

3年生社会(租税教室)より

2月7日（月）、3年生は租税教室を行いました。雲南法人会から高岡裕司先生、古田さとみ先生にお越しいただき、税の仕組みや納税の大切さ、税金の使い方などたくさんのお話を学びました。見本ではありましたが、1億円入りのジュラルミンケースの重さや1千万円の札束の厚さなど実際に体験したり、税金の考え方について意見交換したりして自分のこととして考えることができました。3年生はまた一つ、大人に近づいたかなと思います。ありがとうございました。

1年生薬物乱用防止教室より

2月15日（火）、本校の学校薬剤師でもある渡部晃央先生をお招きし、1年生を対象に薬物乱用防止教室を行いました。アルコールや薬物がもたらす危険性・中毒性などについてわかりやすく説明していただきました。生徒の感想からは「薬物、アルコール、たばこは自分も他人も不幸にするので絶対にしないようにしたい」などの真剣な意見がたくさんありました。授業後には本校の環境衛生調査も行っていただきました。ご多用の中、来校いただきありがとうございました。

2年生上級学校説明会より！

2月9日（水）、2年生は自分たちで分担して調べた近隣の上級学校について、1年生に発表しました。全日制や定時制、通信制の違い、公立や私立の違い、学科や部活動、進路、通学方法などについて詳しく調べ、わかりやすく発表していました。1年生も姿勢を正し、メモを取りながら真剣に発表を聞いていました。わからないこと、知りたいことなどがあれば積極的に質問していました。発表をすることで理解が深まります。質問されることでさらに調べ、詳しくわかります。両学年にとって、とても良い時間になりました。2年生が調べた学校は三刀屋高校、掛合分校、飯南高校、大東高校、松江工業高校、出雲商業高校、出雲農林高校、宍道高校、松江工業高等専門学校、私立高校（松江西・出雲西・出雲北陵）です。2年生は理解をさらに深め、自身の進路決定に役立ててほしいです。

保護者の皆様へ

先日は学校評価に向けて、保護者アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。建設的なご意見、教職員への感謝の気持ち等のコメントもいただきました。今後、分析し、吉田コミュニティスクール学校運営協議会で関係者評価をいただき、次年度へ生かしていきます。詳細は学校だより次号でお伝えします。また12月に行われた県学力テストの分析についても次号でお伝えいたします。

公立入試、卒業式が近づいてきました。「安心・安全」をキーワードに、感染症予防に努めていきます。ご家庭でもご協力をよろしくお願い申し上げます。卒業式につきましては、残念ながら来賓等のご招待はできませんが、卒業生、卒業生保護者の皆さま、在校生、教職員で式を挙げるよう計画しています。こちらについても感染症予防に努めるとともに、保護者の皆さまにもご協力いただくこともできるとおもいます。がんばってきた3年生の門出を皆さんとともにお祝いしたいと思います。3月9日（水）、よろしくお祈りいたします。

★ AED 設置場所 生徒昇降口に向かって右側に設置しています。

アルミ缶・古新聞・古雑誌・段ボール回収は常時行っています。駐車場に回収箱を設置していますので、ご協力をよろしくお願いいたします。
段ボールは、折たたんで入れてください。(11月～1月 25, 030円集まりました。有効に活用させていただきます。ありがとうございました。)

